

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 27. Juli 2020

Bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck arbeitet einer von Bayerns besten Fördermittelberatern

Die Sparkasse Fürstenfeldbruck hat mit Johannes Glück einen echten Profi für staatliche Förderprogramme im Haus: Das haben die BayernLB und der Sparkassenverband Bayern (SVB) nun offiziell bestätigt, indem sie Glück den Titel „**Bester Fördermittelberater 2019**“ verliehen haben. Eine Auszeichnung, die er bereits zum zweiten Mal erhielt. „Herr Glück hat mit seinem vorbildlichen Einsatz gezeigt, dass sich engagierte und profunde Beratung für unsere Kunden auszahlt“, gratulierte Dr. Peter Harwalik, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse.

Johannes Glück erhält die Auszeichnung für eine maßgeschneiderte Finanzierungslösung aus dem Jahr 2019. Dabei hatte er für einen Kunden einen *Universalkredit Innovativ* der LfA Förderbank Bayern eingebunden und mit einem Kredit der Sparkasse Fürstenfeldbruck kombiniert. Auf diese Weise konnte das Investitionsvorhaben des Kunden zu besonders vorteilhaften Finanzierungsbedingungen realisiert werden. Eine Fachjury wählte diese Lösung mit neun weiteren, besonders gelungenen Projekten aus und zeichnete die verantwortlichen Kundenbetreuerinnen und Kundenbetreuer der jeweiligen Sparkassen in ganz Bayern aus. Die S-Finanzgruppe in Bayern vergibt den Preis in Kooperation mit der KfW Bankengruppe, der LfA Förderbank Bayern und der Landwirtschaftlichen Rentenbank.

Vorstand:
Dr. Peter Harwalik (Vorsitzender)
Frank Opitz

Anstalt des öffentlichen Rechts
Amtsgericht München
HRA 76713
BIC-Adresse: BYLADEM1FFB

Sparkasse. Gut für den Landkreis.

Presseinformation

„Bei uns steht der Kunde im Mittelpunkt. Mitarbeiter wie Johannes Glück machen es vor“, sagt Vorstandsmitglied Frank Opitz von der Sparkasse Fürstenfeldbruck. „Er hat bewiesen, dass durch den Einsatz von staatlichen Fördermitteln Finanzierungen mittels niedriger Zinsen oder Tilgungszuschüsse sehr attraktiv ausgestaltet werden können. Das Gute daran ist, dass davon der Kunde ebenso profitiert wie die Gesellschaft, weil z. B. im konkreten Fall die Umwelt durch Abgasreduzierung bei Dieselmotoren speziell im LKW-Bereich entlastet wird.“

Die Nachfrage der Betriebe nach Liquidität ist aufgrund der von der Pandemie ausgelösten Rezession immer noch hoch. Gleichzeitig sieht die Sparkasse Fürstenfeldbruck eine Stabilisierung der wirtschaftlichen Lage. Vereinzelt zeigten Unternehmen wieder Interesse an förderfähigen Investitionen in Digitalisierung oder Klimaschutz, sagte Frank Opitz.



von links:
Vorstandsmitglied Frank Opitz, Johannes Glück
und Vorstandsvorsitzender Dr. Peter Harwalik

Vorstand:
Dr. Peter Harwalik (Vorsitzender)
Frank Opitz

Anstalt des öffentlichen Rechts
Amtsgericht München
HRA 76713
BIC-Adresse: BYLADEM1FFB

Sparkasse. Gut für den Landkreis.